

cion, y que la suspension de esta funcion seria por sí sola suficiente para producirla, segun resulta de sus experimentos.

Estas conclusiones están casi de acuerdo con nuestra obra de texto, y con lo que dice Cazeaux en su Tratado de obstetricia, y me parecen ser expresion de la verdad.

Aquí debería detener mi pluma, pero el Dr. Page termina su estudio con algunas reflexiones muy importantes y que espondré brevemente. Pide que en cuestiones de infanticidio se deje de hacer esta pregunta: ¿El niño ha vivido? Y quiere que el infanticidio se defina así: «La muerte de un niño en un período cercano al nacimiento, y cuando la ciencia no pueda aún probar que existió separado de la madre,» y que se castigue el crimen con la misma pena que el aborto. Se apoya en que la demostracion de la vida del niño es muy difícil, porque no hay, dice él, «signo que permita distinguir cuando ha respirado y muerto antes de nacer, de cuando nacido, ha respirado y muerto inmediatamente despues.» Grande es la importancia de esta cuestion, y muchas han de ser las dificultades con que se tropiece en los casos de demostracion de infanticidio; pero entrar en este estudio me parece ser obra de un nuevo trabajo, que no emprendo, tanto por no hacer más difusa y cansada esta lectura, cuanto por no haber podido disponer del tiempo necesario para hacerlo, y solamente recordaré que con el auxilio del cuadro que se nos dió en la clase respecto á este particular, y con los signos que señala nuestro autor, tomados los más de Tardieu, se podrá casi siempre demostrar el infanticidio tal cual lo entiende el Código penal mexicano.

Marzo 17 de 1875.

I. MALDONADO.

CRONICA MEDICA.

NECROLOGÍA.—El día 5 del corriente falleció en esta Capital el distinguido farmacéutico D. Victoriano Montes de Oca. Modesto, instruido, probo é infatigable en el ejercicio de su profesion, logró, á fuerza de trabajo y de constancia, elevar su Establecimiento de Farmacia, á la altura de los mejores de su género, siendo unánimemente recomendado por todos los médicos de la Capital. Su muerte deja un vacío notable y difícil de llenar entre los farmacéuticos mexicanos.

LA EXPOSICION DE FILADELFIA.—La Comisión mexicana de la exposicion nacional y de la internacional de Filadelfia, nos ha favorecido con dos ejemplares de su Reglamento, suplicándonos lo insertemos en la

Gaceta. Gustosos obsequiaríamos esta petición, si nos lo permitiese la naturaleza, y sobre todo, la extensión de nuestra publicación; pero estando ella destinada á ser leída por pocas personas, creemos que éstas se podrán imponer de los términos del Reglamento de las exposiciones, por la extensa publicación que ha tenido en todos los periódicos políticos de la República, y esperamos que el Cuerpo Médico Mexicano, coadyuvará en cuanto pueda para satisfacer el empeño de la Comisión, y dar más lucimiento á esas fiestas de la Industria y del Trabajo.

BIBLIOGRAFIA MEDICA.

TESIS INAUGURALES.

Lugo (J. M).—Estudio clínico de la hidroterapia racional.

Malanco y Vargas (Fernando).—Estudio higiénico sobre los panteones, cementerios y muladares de México.—Abril, 1872.

Schaffner (José Guillermo).—Incision y excision del riñon ó descripción de dos casos nuevos para la cirugía nefrítica.

OPUSCULOS.

Apuntaciones sobre la viruela y sus diversas formas, por el Dr. W. G. Canton.—Mérida, 1875.

PUBLICACIONES PERIÓDICAS.

El Observador médico (tom. III, núm. 15).—Estudio sobre la trasfusión de la sangre.—La hidroterapia racional en México (continúa).—De la alimentación de las razas indígenas (continúa).—El ácido litofélico.—Variedades.

Anales de la Asociación Larrey (tom. I, núm. 4).—Heridas por arma cortante en algunas articulaciones.—Gangrena simétrica de las extremidades, desarrollada durante la convalecencia de la erisipela.—Estudio clínico de la hidroterapia racional (concluye).—Un medio profiláctico de la sífilis.—Revista extranjera.—Crónicas del hospital militar.—Variedades.

El Minero Mexicano (Tom. II, núms. 51 y 52).

El Anfiteatro Anatómico español.—(Año III, núm. 51).

La Correspondencia Médica, de Madrid.—(Año X, núms. 5 y 7).

Anales de la Sociedad Anatómica Española.—(Año II, núm. 15.)

La Tribune Médicale, de Paris (núm. 342).

La Gazette Medicale, de Paris (46.^e année núm. 10).